
市長とのおしゃべり会 会議録 

日 時 令和６年１１月１２日（火） １３時４０分～１４時４０分 

場 所 碧南市役所 談話室１ 

出席者 
申込団体 農業が繋ぐ未来の給食を考える会 人数 １５人 

碧南市 小池市長 

テーマ これからの農業と給食について 

(概要) 

・今の農業と求められるこれからの農業 

・農家の挑戦 

・地球規模、循環と栄養 

・オーガニック、エシカル給食の現状と今後 

要旨 

 

 農家や個人で野菜を作られている方など様々な立場の方と意見交換し、子どもたちの

未来や給食の大切さについて考える機会としたい。 

 

 主な意見は以下の通り 

 

（農業が繋ぐ未来の給食を考える会） 

・体を作るのは食。子どもの体のために給食で有機のものを食べれるといい。 

・循環型社会の中で、できるだけ農薬を使わない野菜を育て給食として提供できたら。 

・慣行栽培から残留農薬不検出や有機に変える農家が増えていくといい。 

・有機農地に転換したい農家がいたとしても、数年は収入面などで不安がある農家は多

いのでは。 

・有機にすると個人で販路を広げる方が多いが、有機の仲間で一緒に販売していけた

ら。情報共有も含めて農家同士で協力していけたら。 

・どうやって野菜ができるのか、食の大切さ、有機とはどういうことかを子どもたちに

伝えていきたい。 

・給食のメニュー表に産地などの情報がもっとあれば安心できる。 

 

 

（市長総括） 

・学校の授業の中で食育を進めていくことが大事である。 

・子どもだけでなく大人もまずは知ってもらうことが大切。 

・子どもが学校に行く楽しみの一つになるような給食にしていけたら。 

 

 

（対話の様子） 

・さまざまな立場の参加者により、活発に意見交換が行われていた。 

 


